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おもな内容
一般質問……………………２、３面
議案等の概要と審議結果………４面
委員会活動………………………５面
決算特別委員会の概要…………６面
区議会からのお知らせ…………６面

「平成23年度一般会計歳入歳出決算」、 
「生活保護制度の改善を求める意見書」など議案15件を可決
台東区議会は、平成24年第３回定例会を、９月14日から10月25日まで42日間にわたって開催しました。
今定例会では、まちづくりなどについての区長所信表明や、区政に対する各会派の一般質問が行われました。
また、「平成23年度一般会計歳入歳出決算」の認定など議案15件を可決したほか、皆さんから提出された陳情14件を審議しました。

全議員による 
避難訓練を実施しました
台東区議会では、９月14日の本会議終了
後、大地震が発生した場合を想定した避難
訓練を実施しました。
当日は、会議中に地震が起きた場合を想
定して模擬の委員会を開き、地震発生直後
の安全確保や、傍聴者の避難誘導、安全確
認後の議会内の情報連絡などの訓練を行い
ました。
区職員による本庁舎での避難訓練と同時
に実施し、より実践的な訓練となりました。

区議会からのお知らせ
議員の年賀状などのあいさつ状は、公職選挙法により禁止され
ています。新年のごあいさつは、平成25年１月１日発行予定の
「たいとう区議会だより新年特集号」の紙面上をもって代えさせ
ていただきます。

フェンシングのデモンストレーションを
議事堂で行いました
来年、都内で行われる「スポーツ
祭東京2013」。台東区でもリバーサ
イドスポーツセンター体育館でフェ
ンシング競技が行われます。
10月25日の本会議終了後、競技へ
の理解を深め、大会に向けた気運を
高めていくため、議員研修の一環として議事堂でフェンシング競
技のデモンストレーションが行われました。
目の前で繰り広げられる本番さながらの気迫あふれる実演に、
どの議員も真剣に見入っていました。

23年度各会計決算を認定　 
決算特別委員会
９月14日開会の本会議で、平成23年度一般会計及び
特別会計の決算報告が区長から提出されました。
これを受けて、議会はただちに16名の委員で構成す
る決算特別委員会を設置し、延べ８日間にわたり審議
しました。
10月19日には総括質問を行い、採決の結果、いずれ
の会計も認定すべきものと決定しました。
10月25日開会の本会議では、決算特別委員会委員長
から、委員会での審議経過や結果の報告があり、反対
者からの少数意見報告の後、委員会の決定どおり認定
されました。

決算特別委員会委員
◎寺井　康芳　　○水島　道徳　　　鈴木　　純　
　本目　さよ　　　寺田　　晃　　　冨永　龍司　
　早川　太郎　　　石川　義弘　　　鈴木　一郎　
　太田　雅久　　　木下　悦希　　　橋詰　高志　
　伊藤萬太郎　　　清水恒一郎　　　田中　伸宏　
茂木　孝孔　　　　　　　　　　　　　　　　
（◎は委員長、○は副委員長、委員は議席順）

今定例会で決定した意見書等
（要旨）
『北朝鮮による日本人拉致問題の早期解決を求める意
見書』
国に対し、日本人拉致問題の早期解決に全力で取り
組み、すべての拉致被害者を早急に救出するよう要望
する。

『生活保護制度の改善を求める意見書』
国に対し、生活保護制度に関する費用は全額国で負
担すること、特に人件費については、早急に財政措置
を講ずることを求める。
『東北・高崎・常磐線と東海道線を直通運転する路線
の名称についての要望書』
東日本旅客鉄道株式会社に対し、東北・高崎・常磐
線と東海道線を直通運転する路線の名称に「上野」の
２文字を入れるよう要望する。

災害時、区議会議員は上
の写真のジャンバーを着
用し、活動します。

区内フェンシングクラブにご協力い
ただきました。

訓練の様子


